

分校おおしま

大島分校ホームページ



小値賀町立小値賀小学校大島分校

「日本一楽しいあたたかな学校」

令和4年6月3日（金）

文責 教頭 松川祐一

運動会

～感動、心を一つに熱く盛り上げれ！～

5月29日に小値賀小本校において運動会を実施しました。今年度の運動会テーマは、「感動、心を一つに熱くもり上げれ！」です。このテーマのとおり、子供たちの懸命に頑張る姿は、観ている人に感動を与えるくらいの熱い盛り上がりでした。運動会には、多くの頑張りの成長があり、それに応じた楽しさや喜びがあります。

練習を乗り越えた喜び

5月の連休明けからの3週間は、運動会練習のための本校交流学習がたくさんありました。開閉会式や表現ダンスの練習、リレーや団体種目、応援練習。さらに4年生以上は係の打合せなど、準備するべきことはたくさんあります。加えて連日の猛暑です。大島分校の子供たちは船での移動も加わり、復路の「はまゆう」では、熟睡している子もいました。運動会当日は、そんな練習を乗り越えてきたからこそ輝く笑顔がたくさんありました。

一生懸命に頑張る楽しさ

今年の優勝は赤組でした。運動会には、(スポーツには)勝敗がつきものです。赤組白組が、互いに競い合うことで力を発揮できるのでしょう。短距離走では、本校の友達との対戦を楽しみに臨んだ子もいました。リレーでは、勝敗が決まっても最後まで懸命に走る姿がありました。

共に集い、目標に向かう喜び

表現ダンス種目では、はじめはリモート画面を通して本校の友達と練習をしていました。しかし、いくら双方向通信とは言え、テレビ画面越しではなかなかやる気がでないこともありました。しかし、本校交流で一緒に練習するようになると、俄然やる気スイッチが入り、表情の真剣さが増しました。本校の友達と集う喜びを感じながら、共に目標に向かう喜びを実感した機会でもあったようです。

学校ではよく「行事を通して子供は成長する」と言われます。今回の運動会がまさにそうだったと思います。高学年の子供たちは、「協力ができた」「全力を出せた」「目標に向かってがんばることができた」と振り返っています。運動会の経験と学びが、これから生かされるときがきっとくるでしょう。

運動会へ向けてのご理解とご協力、ご支援に感謝を申し上げます。



今後の主な行事予定

- 6/20～24 大島っ子の心を見つめる教育週間
- 6/21 (火) 授業参観・婦人会交流
- 6/22 (水) グラウンドゴルフ
- 6/23 (木) 折り紙教室
- 6/24 (金) 海浜清掃(小中高一貫合同行事)
- 6/29 (木) 七夕交流会(和楽苑)
- 7/15 (金) 授業参観・懇談会
- 7/20 (水) 第1学期終業式